



Die Situation von psychisch Kranken verbessern -
und bis Montag, 24.02.14 Petition unterzeichnen

Auswirkungen von PEPP in Kurzform:

- Schwer kranke PatientInnen werden benachteiligt.
- PatientInnen werden unabhängig vom Befinden zu früh entlassen, was häufig zu erneuten stationären Aufnahmen führt.
- Es droht Personalabbau.
- Die heimatnahe sofortige Aufnahmefähigkeit für akut kranke Patienten ist gefährdet.
- PEPP geht an den Bedürfnissen der Menschen, die auf psychiatrische Behandlung angewiesen sind, völlig vorbei.

Durch die Petition soll erreicht werden, dass die verbindliche Einführung des neuen Entgeltsystems um zwei Jahre verschoben wird. Diese Zeit soll genutzt werden, um die patientenfreundlicheren Alternativen, die es durchaus gibt, in der Praxis zu testen.

Um die Petition zu unterschreiben und für mehr Infos folgen Sie bitte diesem Link:

<http://www.mehr-gesundheit-fuer-weniger-geld.de/aktuelles/1/news19-pepp-petition/index.html>

Pressekontakt

Mehr Gesundheit für weniger Geld

Frau Birgit Schmidmeier
An der Deutenhofkapelle 1
93077 Bad Abbach

Mehr-Gesundheit-fuer-weniger-Geld.de
bs@mehr-gesundheit-fuer-weniger-geld.de

Firmenkontakt

Mehr Gesundheit für weniger Geld

Frau Birgit Schmidmeier
An der Deutenhofkapelle 1
93077 Bad Abbach

Mehr-Gesundheit-fuer-weniger-Geld.de
bs@mehr-gesundheit-fuer-weniger-geld.de

Wir kümmern uns bundesweit mit Kooperations-Projekten darum, dass im Gesundheitswesen die Gesundheit und Heilung der Menschen im Mittelpunkt steht und nicht die Gewinnmaximierung.

Anlage: Bild

